



Confía Gutiérrez Luna en que se atemperen ánimos en San Lázaro

POR PATRICIA RAMÍREZ

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, consideró que seguramente en los próximos días se atemperen los ánimos en las sesiones, luego de las confrontaciones tras el rechazo a la reforma constitucional en

materia eléctrica.

Luego de que la sesión del pasado martes terminara casi a golpes, el diputado por Morena consideró que el sentido del voto de algunos legisladores no tiene que ser motivo de disputa.

Sin embargo, enfatizó que las amenazas son reprobables y la violencia siempre es reprobable

ble y por eso se atenderán todas denuncias de los legisladores federales que han acusado amenazas e incluso los hechos delictivos que han padecido.

"Los posicionamientos políticos esos son libres para todas y todos, no sólo los diputados, sino las y los mexicanos. Violencia y amenazas, no", insistió.

Asimismo, acotó que la exhibición del sentido de los votos de los diputados no tiene que ser un problema, porque es resultado de una actividad pública.